

Denuncian los sobrecostos del cambio

F. J. B.

La Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó considera que el cambio del trazado decidido por el Ministerio de Medio Ambiente y que desde el jueves cuenta con el respaldo económico de la UE ha supuesto un descalabro para las arcas públicas de la Administración central ya que, según su datos, la empresa estatal Aguas del Júcar «ha tirado a la basura 103 millones de euros», según denunció ayer Ángel Urbina, portavoz de los usuarios. La suma de las pérdidas saldría de sumar los 51,9 millones del tramo I (elevación del agua en Cortes de Pallás), «los 28,8 millones que admite Aguas del Júcar por haber tenido que indemnizar y pagar material de los tramos II, III y IV suspendidos» y 22,8 millones del tramo V. «Una actuación de la que nadie habla como es la bajada del agua a Villena y la estación de Ramblar. Siendo generosos ese tramo sólo se podrá utilizar en un 20%», dijo Urbina.

Aguas del Júcar considera, por su parte, un «buen acuerdo» el pactado con las empresas a las que se retiraron las adjudicaciones y que incluso han renunciado a cobrar los 3,67 millones de euros del denominado lucro cesante. La empresa estatal ha pagado 14,3 millones por 20 kilómetros de tuberías y 5,5 millones por una tuneladora que se podrá utilizar en los nuevos tramos. «Consideramos que el derroche ha sido grande pero aún así seguimos tendiendo la mano al Gobierno para sentarnos y hablar del trasvase. No tiene que tener miedo de nosotros, unos humildes administrados que lo único que queremos es agua para regar», aseveró Urbina.

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Noticia Origen

■ Un estudio equipara las tarifas del Júcar-Vinalopó con las del Tajo . **Alicante**